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Entwicklung des Busverkehrs rund um den Döppersberg 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Mucke, 
 
im Juni 2017 wird die B7 im Bereich des Döppersbergs für den Individualverkehr 
wiedereröffnet. Im Zuge dessen wird der provisorische Haupt-Busbahnhof im Bereich 
Ohligsmühle schließen müssen. Der neue Busbahnhof am Hauptbahnhof ist aber noch nicht 
fertig gestellt. Dem Wunsch nach regelmäßigen Informationen zum Thema wurde in 
verschiedenen Ausschüssen seitens der Verwaltung leider nicht gefolgt, dabei ist diese 
Thematik von übergeordnetem Interesse. Da verschiedene Ausschüsse tangiert und 
insbesondere die Öffentlichkeit interessiert ist, erscheint der Rat für diese Anfrage das einzig 
richtige Gremium. 
 
Daher bittet die Fraktion der Freien Demokraten im Rat der Stadt Wuppertal um die 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie sieht das Konzept der WSW zur künftigen Führung des Busverkehrs aus, bis der 
Busbahnhof am Hauptbahnhof fertig gestellt ist? 

2. Wie sehen die geplanten Verkehrsflüsse für den ÖPNV für die Bereiche Döppersberg, 
Morianstraße, Ohligsmühle und Wall aus?  

3. Wie ist der genaue Planungsstand für den Zeitraum bis zur Inbetriebnahme des 
Busbahnhofs am Hauptbahnhof und danach?  

4. Ist es vorgesehen im Zuge einer Umgestaltung des Platzes am Kolk zu einem Platz mit 
viel Aufenthaltsqualität und Fahrradboxen, eine ansprechende Bushaltestelle zu 
integrieren und wenn ja, wie soll diese konkret aussehen? 



5. Wie sehen die Pläne der Verwaltung für die Straßen Wall, Friedrichstraße und 
Morianstraße aus? 

6. Gibt es ein Konzept, die Straße Wall komplett vom Straßenverkehr zu befreien und hier 
eine Fußgängerzone und Raum mit Aufenthaltsqualität zu installieren? Falls ja, wie 
sehen diese Pläne konkret aus? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Alexander Schmidt      Gabriele Röder 
 

- Fraktionsvorsitzender -     - Verkehrspolitische Sprecherin - 
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